



PRESSEINFORMATION

30. Januar 2014

Spektakuläre Verpflichtungen beim ISTAF INDOOR: David Oliver und Dayron Robles über 60m Hürden

Berlin – Beim ISTAF INDOOR am 1. März 2014 erwartet die Zuschauer ein weiteres sportliches Highlight: Mit den Hürdensprintern David Oliver und Dayron Robles gehen über 60m Hürden der amtierende Weltmeister und ein Olympiasieger an den Start. Die deutschen Weltmeister von Moskau 2013, Diskuswerfer Robert Harting, Stabhochspringer Raphael Holzdeppe und Kugelstoßer David Storl, hatten bereits für die Premiere des ISTAF INDOOR zugesagt.

Der US-Amerikaner David Oliver holte 2013 den Titel über 110m Hürden. Bei den Olympischen Spielen 2008 in Peking war er auf den Bronzeplatz gerannt. Bei den Hallen-Weltmeisterschaften 2010 in Doha gewann er ebenfalls Bronze. Seine Bestzeit über 110mH steht bei 12.89s, über 60mH bei 7.37s. In den Jahren 2006 und 2008 konnte David Oliver beim ISTAF im Olympiastadion gewinnen.

Der Kubaner Dayron Robles gewann die erste Silbermedaille seiner Karriere bei den Hallen-Weltmeisterschaften 2006 in Moskau. Zwei Jahre später der größte Erfolg seiner Karriere: der Olympiasieg in Peking. Im gleichen Jahr verbesserte er in Ostrau auch noch den Weltrekord auf 12,87s – natürlich bis heute seine Bestzeit. In der Halle über 60mH ist er schon 7.33s gelaufen. Im Sommer 2013 gewann Robles erstmals den Hürdensprint beim ISTAF im Olympiastadion.

Aber auch die Starter auf den anderen Bahnen sind für eine Überraschung gut. Ebenfalls starke Bestzeiten haben der Deutsche Erik Balnuweit (7.58s), der französische WM-Finalist Thomas Martinot-Lagarde (7.69s) und Mikel Thomas aus Trinidad und Tobago (7.73s).

Im Hürdensprint bei den Frauen tritt mit der Australierin Sally Pearson ebenfalls die Olympiasiegerin, Vize-Weltmeisterin über 100m Hürden und Hallen-Weltmeisterin über 60m Hürden an. Pearson reist bereits am Montag vor dem ISTAF INDOOR nach Berlin und bereitet sich in der deutschen Hauptstadt auf die Hallen-WM in Polen vor.

Im Hauptprogramm des ISTAF INDOOR gibt es sieben hochklassig besetzte Disziplinen, darunter die Sprintstrecken 60m Frauen/60m Männer (jeweils A- und B-Läufe), 60m Hürden Frauen und Männer, Kugelstoßen (Männer), Stabhochsprung (Männer) und Diskuswurf.

Meeting Direktor Martin Seeber: „Der Hürdensprint ist eine der spektakulärsten Disziplinen der Leichtathletik. Wir werden auch hier unseren Zuschauern die besten Athletinnen und Athleten der Welt präsentieren können.“



Geplant ist weiterhin das mit mehr als 10.000 Zuschauern größte Indoor-Leichtathletik-Meeting weltweit. Etwas mehr als vier Wochen vor der Veranstaltung sind bereits 8.500 der verfügbaren 11.000 Eintrittskarten abgesetzt. Noch sind Tickets in allen fünf Preiskategorien von 15,00 bis 59,00 Euro erhältlich. Es gibt sie unter www.istaf-indoor.de, www.o2world.de, der Hotline: 030/20 60 70 88 99 und an allen CTS-Vorverkaufsstellen.

Vorausscheide für den ersten ISTAF INDOOR Schools Cup

Die Startplätze für die Berliner Schülerinnen, Schüler und Schulklassen beim ISTAF INDOOR sind vergeben.

Auf der Einzelstrecke traten bei zwei Vorausscheiden mehr als 300 Kinder in der Rudolf-Harbig-Halle und im Sportforum Hohenschönhausen gegeneinander an. Am Start waren die Jahrgänge 2003 und 2004, in Gruppen aufgeteilt nach Mädchen und Jungen. Gelaufen wurden 30 Meter mit fliegendem Start. Die schnellsten Schüler kratzten dabei deutlich an der 4-Sekunden-Marke. Die ersten Drei qualifizierten sich direkt für die Endläufe am 1. März 2014. Tagesschnellste in Charlottenburg war mit 4,05 Sekunden ein Mädchen des Jahrgangs 2004: Antonia Franzke von der Fritz-Karsen-Schule lief allen davon – sogar den ein Jahr älteren Jungs! Eine Hundertstel (4,04s) schneller war in Hohenschönhausen Benjamin Maurer von der Schule Grüner Campus Malchow.

Bei den Schulstaffeln der Jahrgänge 2003 und jünger qualifizierten sich folgende Schulen fürs Finale in der O₂ World: Schule am Sandsteinweg (Grundschule, Neukölln), die Clemens-Brentano-Grundschule (Steglitz-Zehlendorf), die Fritz-Karsen-Schule (Gemeinschaftsschule, ebenfalls Neukölln), die Kolibri-Grundschule (Marzahn-Hellersdorf), Feldmark-Schule (Lichtenberg) und die Eduard-Möricke-Grundschule (Neukölln). Gelaufen wurde 20 x 50 Meter in der Pendelstaffel.

Wenn Sie sich als Medienvertreter für die Premiere des ISTAF INDOOR akkreditieren möchten, nutzen Sie bitte das Akkreditierungsformular unter www.istaf-indoor.de. Akkreditierungsschluss ist der 17. Februar 2014.

Pressekontakt:

Claus Frömming
Head of Communications
Tel.: 030/30 111 86 13
Fax.: 030/30 111 86 20
Mob.: 0173/69 49 885
c.froemming@istaf.de
Web: www.istaf-indoor.de